



La USAL intercambia alumnos con Japón

SALAMANCA

:: **F. GÓMEZ.** La Universidad de Salamanca y la universidad nacional japonesa de Kanazawa han firmado un acuerdo de colaboración académica y cultural que permitirá la movilidad de estudiantes y profesores entre las dos entidades. La colaboración se centra en el Departamento de Traducción e Interpretación de la Universidad de Salamanca y el Colegio de Estudios Internacionales de la institución nipona. Se podrán plantear programas conjuntos que faciliten la movilidad entre las dos entidades y la organización de seminarios.